

# *Continúan en huelga los trabajadores chilenos de la aerolínea Latam*

---



Santiago de Chile, 20 abr (RHC) Los trabajadores de la aerolínea Latam mantendrá su huelga iniciada hace 11 días atrás por alcanzar garantías laborales, según comunicó oficialmente el Sindicato de Tripulantes de Cabina.

Los trabajadores rechazaron este viernes en una votación la última propuesta de la empresa, por un 91,4 % de los votos en contra y 8,3 % a favor del acuerdo.

El sindicato informó que participaron de esta votación 647 personas, y los resultados confirman que están 'más unidos que nunca', aseguró en una conferencia de prensa la presidenta del sindicato, Silka Seitz.

Los empleados de la filial chilena Lan Express exigen modificar el sistema de turnos para tener menos días de trabajo y más jornadas de descanso, pero no logran llegar a consenso con la compañía.

Ambas partes en conflicto habían llegado a entendimiento después de una extensa reunión que se inició el lunes por la tarde, en la que la Dirección del Trabajo ejerció

como mediador, pero hubo un desencuentro en la materia.

La noche del miércoles, Latam presentó una nueva oferta, con un régimen de trabajo de siete días laborales por cuatro de descanso y un bono de término de conflicto de unos 1.677 dólares, entre otras cosas.

Sin embargo, los empleados volvieron a negarse a la extensión de los beneficios a todos los trabajadores y no solo a los afiliados al sindicato, motivo que también había frustrado la última negociación.

'Hay que sacar esto adelante y es un llamado a la empresa a que debemos sentarnos a conversar', declaró Seitz.

Latam afirmó en un comunicado que 'respeto la decisión' del sindicato, pero lamenta lo sucedido y se verá 'en la obligación de seguir evaluando la extensión de su itinerario ajustado, que se encuentra modificado hasta el 25 de abril'.

'Lamentamos sinceramente las molestias e inconvenientes causados a nuestros pasajeros, quienes han sido los más afectados durante estos días. Hemos hecho todos los esfuerzos posibles para poder llegar a un acuerdo, y lo seguiremos haciendo', sostuvo Claudia Sender, vicepresidenta de Clientes Latam.

La firma reiteró además su 'disposición de llegar a un acuerdo lo antes posible, para retomar la normalidad de sus operaciones'.

La huelga de Lan Express ha causado la cancelación de más de 1.500 vuelos y más de 273.000 pasajeros se han visto afectados hasta el momento.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160447-continuan-en-huelga-los-trabajadores-chilenos-de-la-aerolinea-latam>



**Radio Habana Cuba**